

《 鯉のぼりを揚げよう! 》



 ご家庭に使われなくなった鯉のぼりが眠っていませんか? 

霞翠地区まちづくり協議会では、そんな鯉のぼりを集めて下のイメージ写真のように揚げる事ができたらいいな、と思っています。

今年のこどもの日には間に合わないかもしれませんが、来年の実現に向けて鯉のぼりを提供して下さる方を募集いたします。もし使われなくなった鯉のぼりをお持ちで、賛同いただけるようでしたら事務局(090-6770-1334 町田)までご連絡をお願いいたします。

(連絡方法はメール kasui011001@gmail.com や LINE  でも受け付けます。)

眠っていた鯉のぼりを、また青空に泳がせてみませんか。

皆様のご理解、ご協力をお願いいたします。



【イメージ写真】



【イメージ写真】

《 活動に参加して下さる皆さんを随時募集中! 》

霞翠地区まちづくり協議会では、各事業やイベントに参加してみたいという個人・団体の皆さんを随時募集中です。また、《できる人が、できる時に、できる範囲で》を基本に考えておりますので、「こんなことならできるよ。」とか「こんな活動なら参加するよ。」といった声もお待ちしております。お気軽に事務局(連絡方法は上記参照)までご連絡ください。

《花いっぱい運動奨励事業》

地域づくり部会

今年は桜の開花も例年より遅いようで、春らしい陽気もなかなか感じられませんでしたね。さて、恒例となった「花いっぱい運動 霞翠まち協会長賞」の審査を、去る3月31日(日)に行いました。各支部の花壇を廻り厳正な審査の結果、東触・西戸触・新城西触の3支部が入賞されました。4月25日(木)開催の運営委員会において入賞の内訳をお伝えし、表彰式を行います。



3月は週末に天気が崩れることも多かったので、花壇の手入れは大変だったと思います。入賞された支部の皆さん、おめでとうございます。

また、ご参加いただいた支部の皆さん、お疲れ様でした。ありがとうございました。

《おまけ》

霞翠地区まちづくり協議会事務所(新城地区老人憩いの家)にも小さな花壇があります。

今年もかわいいチューリップが咲いていますよ。

